

Declaración del ministro sobre inflación de julio

Tenemos la expectativa de que siga cediendo la inflación teniendo en cuenta que el Índice de Precios al Consumidor y el Índice de Precios al Productor han bajado. La dotación de alimentos ha mejorado y efectivamente han venido reduciéndose los precios de los alimentos, de tal manera que esperamos romper la barrera del 12%.

Creemos que la inflación puede estar alrededor del 11.6% y el 11.7%, pero esperamos el resultado de esta noche.

Esta disminución ha estado motivada teniendo en cuenta que los factores que han incrementado la inflación, los dos años anteriores, hoy están en proceso de reversión. Además, tenemos mejor dotación de alimentos, hay caída en otros factores distintos a combustibles que es el único que sigue afectando el IPC.

Hay que tener en cuenta que el alza de los combustibles tiene un impacto que no llega a ser del 2% sobre toda la inflación. El objetivo es seguir reduciéndola y llegar al final del año a un dígito alrededor del 9,2%.

Eso significa que, en el mes de septiembre y octubre, el Banco de la República va a recibir una información adicional que conduzca a ver en qué momento empieza la reducción de tasas de intervención.

Primero estamos cerrando la brecha del ACPM porque no se pueden hacer ajustes en el precio de la gasolina y el ACPM al mismo tiempo ya que eso afectaría la inflación. Por eso solo estamos cerrando una brecha y cuando se termine de cerrar esta, hablamos de la otra (ACPM).

Intervención periodista: **Los taxistas están molestos con el incremento de los precios de la gasolina y están convocando a paro para mañana.**

Ministro: Siempre tendremos estas contingencias, pero hay que seguir siendo responsables y decirle al país que lo que hizo el gobierno anterior no es la mejor decisión y que rompió una tradición de 30 años de ajustar los precios de los combustibles mensualmente.

Además, los taxistas tienen plataformas y tienen otras formas de acordar precios. Los precios del taxi no los fija el Gobierno Nacional.

Periodista: ¿El Gobierno está pensando subir más de \$16.000 la gasolina para no tener que aumentar el precio del ACPM?

Ministro: Estamos en una senda en la que estamos revisando el precio internacional en los próximos meses. La senda es que ese precio ha venido bajando y eso hace más rápido el cierre.

Ecopetrol, la empresa más importante del país sigue siendo una empresa que depende mucho de petróleo y gas y lo que queremos es convertirla en la primera empresa de energía de Colombia. Eso significa que ya como tiene a ISA se considera el transporte de energía eléctrica y ya como tiene otras actividades puede incursionar en la inversión de hidrógeno. Hidrógeno es el combustible del futuro.